
 
Vorsitzender Abg. Dr. Griese verwies auf die Vorlage der Verwaltung. 
 
Sowohl SkB Nöthen als auch Abg. Rothe fragten nach, ob ein ortsbezogenes Kataster der 
Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden könne. 
 
KBD Kötterheinrich erläuterte, dass ggf. aus datenschutzrechtlichen Gründen nicht alle 
Informationen aus dem Altlastenkataster öffentlich gemacht werden könnten. Er sagte eine 
nochmalige Prüfung und Beantwortung zur Niederschrift zu. 
 
Hinweis der Verwaltung: Die datenschutzrechtlichen Aspekte werden derzeit noch geprüft. Das 
Ergebnis wird in der nächsten Sitzung des Umweltausschusses am 04.06.2018 mitgeteilt.  
 


